

Die NEOS Bezirksräte

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag mehr Sicherheit für Radfahrer auf der Kreuzung Mühlhausergasse/ Aspernstraße

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 09.06.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, eine Lösung zu finden um die Kreuzung Mühlhausergasse/Aspernstraße sicherer für Radfahrer zu machen.

Begründung:

Seit der Eröffnung der Mühlhausergasse hat sich das Verkehrsaufkommen in der Aspernstraße vervielfacht. Die letzte Verkehrszählung ist auch schon wieder ein paar Jahre her und, obwohl die 30er Zone implementiert wurde, gibt es immer noch viele Autofahrer, die hier einfach viel zu schnell unterwegs sind. Vor allem für Radfahrer, die gegen die Einbahn auf dem Radstreifen auf der Aspernstraße fahren ist die Unübersichtlichkeit der Kreuzung Mühlhausergasse/Aspernstraße ein Hindernis. Seit der Errichtung des Neubaus wurde die Straße noch unübersichtlicher. Die Autofahrer, die aus der Mühlhausergasse kommen, müssen sich sehr langsam vortasten, um hier einen guten Überblick zu haben. Dies wird oft nicht gemacht und Autofahrer nutzen daher zwangsläufig den Radstreifen, um abzubiegen. Für Radfahrer ist dies eine gefährliche Situation.

Bitte um Zuweisung zur Verkehrskommission.

Wien, am 02.06.2021

BR Fritz Grams
Klubobmann NEOS Donaustadt

BRin Jing HU, MPharm BA
NEOS Donaustadt
Antragstellerin